

COMPTE-RENDU CONSEIL D'ELEVES CM1 CM2 N°1

JEUDI 26 NOVEMBRE 2020

Présidente : Jules

Assistante : Romane

Maître du temps: Colyne

Secrétaire : Sterenn

Des félicitations et des remerciements : pour Leïla qui a bien voulu aider Mathéo, et Orlann pour ses progrès en classe.

Des idées:

- Il est proposé de mettre des miroirs dans les toilettes filles et garçons. Cela manque beaucoup si on veut se brosser les dents (appareils dentaires), se coiffer, si on s'est blessé et qu'on veut se nettoyer le visage... La majorité des élèves est POUR.

Nous allons demander à Monsieur le Maire si c'est possible.

- Il est proposé d'avoir un panier de basket dans la cour. La majorité est POUR. Cela nous permettrait d'être un peu moins nombreux à jouer au foot. Et certains n'aiment pas le foot... Il faudra réfléchir à l'endroit où il doit être mis. **Nous allons demander à l'APE pour le financement, ou cela peut être une idée de cadeau pour Noël.**

- Il est proposé d'avoir des buts de foot mobiles. La majorité est POUR car c'est très difficile de jouer sans. Il y a souvent des disputes pour l'arbitrage. Il faudrait des buts faciles à monter et démonter. On pourrait prévoir de ne les utiliser que pendant la pause de midi qui est plus longue. **Nous allons demander à l'APE pour le financement, ou cela peut être une idée de cadeau pour Noël.**

- Il est proposé d'avoir de nouveaux bureaux individuels plus adaptés. Ils sont doubles, alors on ne peut pas trop s'éloigner et respecter les distances pour le protocole sanitaire. En plus, nos casiers ne sont pas assez grands et profonds. Et ce n'est pas facile de bouger les bureaux doubles quand on fait du travail de groupe.

Nous allons demander à M. le Maire s'il serait d'accord pour prévoir cet achat.

- Il y a un problème de glace quand on se fait mal sur le temps de midi. Quand les petits sont dans le dortoir, on ne peut pas l'utiliser car le frigo est là-bas. Et en plus il n'y en a pas assez. **Mme Liégeois, la directrice va voir comment elle peut régler ce problème.**

Fin du conseil d'élèves à 15H35.

